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白浜町教育委員会 会議の結果 

件 名 令和５年１２月定例教育委員会 

日 時 令和５年１２月２１日（木）午前 10 時 00 分～午前 10 時 30 分 

場 所 教育委員会 会議室 

出 席 者 ○教育委員 

豊田教育長、榎本委員、山本委員、藤藪委員 

○職員 

廣畑教育次長、藪本中央公民館長、玉本日置川教育事務所長、 

赤松児童館長、惠納総務学事係長、嶝口教育指導係長、 

江川生涯学習係長、前地民生課幼児対策室長 

 

 

１．開会あいさつ（教育長） 

 それでは定例教育委員会の前に、ご報告させて頂きます。 

 本日の出席委員は、４名ですので、会議は成立しております。 

 ただ今から１２月定例教育委員会を開会します。 

 

２．会議録署名委員の指名 

  会議録署名委員に山本委員が指名される。 

 

３．報告事項 

  報告第１４号 臨時代理の報告（令和５年度白浜町一般会計補正予算（第５号）に係る

意見について 

《概要》令和５年度白浜町一般会計補正予算（第５号）のうち教育に関する事務に係る部分

について、町長から意見を求められ回答する必要が生じたが、緊急に執行を要し、教育委員

会の会議に付議する暇がなかったため、臨時に代理した。（GIGA 端末修繕料、小中学校費

電気料および修繕料、体育施設費器具修繕料など） 

  【藤藪委員】 

心の教室の相談員は白浜中学校、富田中学校だけですか。日置川地域にも配置されていま

すか。 

 【廣畑教育次長】 

白浜中学校、富田中学校だけです。 

  【嶝口教育指導係長】 

現状は確保している予算枠が白浜中学校、富田中学校の分になります。相談員のいない学

校については、白浜中学校、富田中学校を拠点に現場に行って活動してもらう形で運営して

います。 
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  報告第１５号 白浜第一幼稚園の休園について 

《概要》白浜保育園と白浜第一幼稚園の合同園舎、幼稚園が休園に至る経緯として園児数の

推移と減少理由、併せて休園期間、今後のスケジュール等について説明。 

  【榎本委員】 

 白浜保育園は今後も現在の園舎で運営を継続するということでいいですか。新しくでき

た湯崎保育園は高台にあるので、防災の観点から移転して来ることはないですか。 

  【前地幼児対策室長】 

 白浜保育園に関しては、湯崎保育園に移転する予定はありません。白浜保育園も湯崎保育

園も毎年同じような人数で推移しています。幼稚園は昼で終わるのに対して、保育園に夕方

まで預けてフルタイムで働きたい母親が増えています。 

 

４．付議事項 

 

５．請願事項 

 

６．諸報 

  諸報 令和６年度白浜町の学校教育・社会教育の重点目標等について 

《概要》毎年度当初に学校教育や社会教育の機能充実に努めるための教育指針「令和６年度

白浜町の学校教育・社会教育の重点目標等について」を策定し、関係機関へ配布する。 

  【山本委員】 

 資料７ページの「学力向上ロードマップ」とはどういうものですか。 

  【嶝口教育指導係長】 

 ４月の全国学区力調査、１０月の到達度テストにより学力をはかっているが、その時だけ

頑張っても成果は出ないので、今後どのような通り組をすればいいかを図で表したものを

出して、成果を出していければと思っています。 

  【山本委員】 

資料１９ページに総合型地域スポーツクラブの活動を推進するとあるが、本町において

確認されている総合型地域スポーツクラブはありますか。 

【江川生涯学習係長】 

白浜中学校区にある「白浜温泉スポーツクラブ」が町内にひとつある総合型地域スポーツ

クラブで、子供たちにスポーツを楽しむ環境を提供する活動を行っています。 

 

７．その他 

  令和６年１月定例教育委員会の日程について 

  令和６年１月１８日（木）午前１０時００分から白浜町教育委員会会議室で開催予定。 

 


